



Grosse frayeur ce mardi 25 septembre au quartier général à Yaoundé.

C'est en pleine intervention publique que Joseph Beti Assomo, ministre délégué à la Présidence chargé de la défense est frappé, de plein fouet par un malaise

En effet, selon un témoin ayant requis l'anonymat, tout a semblé bien se passer lorsqu'arrivé l'instant du discours du ministre Joseph Beti Assomo, Tout à coup, il a perdu partiellement la voix et s'est écroulé, son protocole a intervenu promptement, et le ministre conduit à l'hôpital

Heureusement, poursuit notre source, après les premiers soins, le ministre s'est rapidement remis

L' image malheureuse n'a pas été loupée par de nombreux reporters et photographes présents sur les lieux. Mais ils ne l'exploiteront jamais. Car leurs appareils ont simplement été saisis par le protocole du ministre.

L'on apprendra plus tard que ces images ont été supprimées, avant que les appareils ne soient remis à leurs propriétaires